
  Junto a la jefa de Gabinete local Magdalena Sierra, el intendente de Avellaneda,
Jorge Ferraresi, encabezaron un encuentro con representantes de las coopera-
doras educativas locales, en el que anunció que a lo largo de este año el municipio
invertirá más de 10.000 millones de pesos en obras para escuelas primarias,
secundarias, jardines de infantes y maternales.
  En el CMA, junto con autoridades de las instituciones escolares, Ferraresi des-
tacó que en los primeros seis meses de 2024 ya se entregaron 83.500.000 pesos
en subsidios para realizar obras y expresó: "Otorgaremos 2.000 millones de pesos
más hasta fin de año, con recursos municipales", y agradeció el apoyo que re-
cibe la Comuna de parte del gobierno provincial de Axel Kicillof.
  "Hoy el abandono del Estado Nacional a la educación es muy fuerte, por eso
estamos ante un desafío muy grande por delante. Frente a un gobierno nacional
que dice que la obra pública es de ladrones, nosotros vamos a seguir por este
camino, trabajando junto a las comunidades educativas para fortalecerlas", dijo
el intendente de Avellaneda.
  El jefe comunal también remarcó que se está realizando siete nuevos edificios
educativos destinados a las Secundarias 1 y 12; las Primarias 53 y 59; el Jardín de
Infantes municipal 37; el Jardín de Infantes provincial 918 y la Escuela Técnica 6.
  "También estamos construyendo dos nuevos Jardines Maternales Municipales
con los que llegaremos a 30 en nuestra ciudad: el Maternal Carlino y el Maternal
Fortín", concluyó Ferraresi.
  Anteriormente, Ferraresi presentó en el Centro Municipal de Arte el trabajo ar-
ticulado destinado a brindarle apoyo alimentario a las familias de Avellaneda.
  "No dejaremos que se vulnere el derecho a la alimentación. Frente al abandono del Estado nacional, todos los sábados las escuelas y jardines garantizarán los desayunos y almuerzos
con el acompañamiento del municipio", expresó Ferraresi.
  Esta convocatoria solidaria ya cuenta con 15 instituciones educativas que abrirán voluntariamente sus puertas. Se prevé que se sigan sumando otras más en toda la ciudad para
afrontar mancomunadamente este momento.
  "Hoy como sociedad nos estamos deteriorando, por eso tenemos que abrazar a la educación pública y cuidar a los chicos porque ellos tienen que ser el eje para construir un país me-
jor", expresó el Jefe comunal.
  Por su parte, Magdalena Sierra remarcó: "En Avellaneda nos organizamos para dar pelea. La municipalidad siempre va a estar detrás de cada una de estas acciones para que no les
falte nada, pero es fundamental el corazón y el esfuerzo que ponen las escuelas".
  Estuvieron presentes también la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso y la secretaria de Educación de Avellaneda, Macarena Macia.

  En un auditorio repleto, el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, participó de la presentación de la película dirigida por Claudio "Pipo" Sautu, que muestra la vida y la lucha por
la Memoria, Verdad y Justicia de una de las Madres de Plaza de Mayo. Luego Taty Almeida compartió una charla con los vecinos de Avellaneda sobre la actualidad política nacional
y en la que remarcó la necesidad de mostrar continuamente lo sucedido en nuestro país durante la última dictadura.
  Por su parte, el jefe municipal destacó la importancia de su incansable trabajo por los derechos humanos, agradeció su presencia y agregó: "La lucha continúa. Mientras haya injus-
ticias, siempre va a estar vigente".
Participaron de la jornada, el titular del Concejo Deliberante Hugo Barrueco; el secretario de Derechos Humanos, Claudio Yacoy y el secretario de UOCRA Avellaneda, Héctor Villagra.
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  Bajo el lema "La Patria no se vende", el intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, continúa
caminando el Conurbano, donde encabezó el plenario militante en Lanús junto a Magdalena
Sierra, Fabian Cagliardi, Ezequiel Berrueco, Belén Berrueco, entre otros dirigentes.
  "Es necesario construir mayorías desde la unidad, convocando a una organización solidaria",
afirmó Ferraresi durante el plenario.
  "Tenemos que volver al gobierno con un modelo que pueda transformar nuevamente la vida del
pueblo. Nuestro apoyo al gobernador Axel Kicillof y a su gestión provincial, es fundamental para
garantizar ese futuro próspero", agregó.
  En tanto el jefe comunal avellanedense no dudó en recalcar que desde el 2009 a la actualidad hu-
bo ocho elecciones, de las cuales el peronismo sólo ganó dos.
  Con un llamado a la unidad y resaltando la conducción de Axel Kicillof, Ferraresi convocó a una
reconstrucción amplia y solidaria de todo el espacio peronista: "No podemos imaginar procesos
políticos en el alguien gobierne y otro conduzca. Acá en la provincia de Buenos Aires el que go-
bierna es Axel Kicillof y el conductor de la provincia es Axel Kicillof".
  Luego agregó: "En cada lugar al que vamos encontramos compañeros que necesitan expresarse"
y afirmó: "Aquí formamos un bloque aparte en el Concejo Deliberante, pero ese bloque nunca va a votar en contra del intendente de Lanús".

  "Tenemos que volver a construir gobiernos que transformen la vida del pueblo", destacò.
También se hizo presente el intendente de Berisso, Fabian Cagliardi, quien expresó: "Uno
tiene que saber donde está parado y yo sabía que tenía que estar acá parado acompañando
a Jorge. Vine a acompañar a un amigo y también a acompañar este renacimiento del peronis-
mo".
  "No vamos a permitir la entrega ni el desguace de la Patria", finalizó Ferraresi.

  Estos acuerdos permiten la adquisición de maquinarias para optimizar los servicios pú-
blicos de cada distrito. En el caso de Avellaneda, el intendente Jorge Ferraresi suscribió el
acuerdo por una inversión de 453 millones de pesos para la adquisición de 1998 luminarias
LED a colocar en la ciudad con el objetivo de seguir mejorando la iluminación, hacer más efi-
ciente el consumo de energía y colaborar con la seguridad en la ciudad.
  En esta etapa se destinará desde el gobierno provincial un total de $3.973 millones a través
de la Línea Municipios 2024, que ofrece una financiación del 100% y hasta 48 cuotas, que
sirven para la compra de bienes necesarios para dar mejores prestaciones en materia de sa-
lud, seguridad, obra pública y servicios urbanos.
  En esta ocasión, además de Avellaneda firmaron acuerdos los municipios de Carlos Casares,
Ezeiza, Moreno, Quilmes, Hipólito Yrigoyen, Necochea, Saladillo, Mar Chiquita, y Gral. Pin-
to.
  Del encuentro también participaron el presidente del Banco Provincia, Juan Cuattromo; la
ministra de Gobierno; la jefa de Asesores del gobernador, Cristina Álvarez Rodríguez; y el
ministro de Gobierno, Carlos Bianco.



  El Concejo Deliberante repudió y rechazó la medida de desfinancia-
miento de los Juegos Nacionales Evita 2024. La medida fue plasmada
en la Resolución N° 13 de 2024.
  "Hoy repudiamos y rechazamos el recorte económico del 70% que se
va a hacer a los emblemáticos Juegos Nacionales Evita", afirmó la pre-
sidenta del Concejo, Andrea Canestro. Contamos con la mayoría de
los votos de los presentes y el acompañamiento de los vecinos y veci-
nas acá, en la Casa de la Democracia".
  Al respecto, la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, Recrea-
ción, Turismo y Deportes de la Municipalidad de Berazategui, María
Laura Lacava, afirmó: "En 1948, los Juegos Evita Nacionales se instala-
ron en Argentina. Allí participan más de un millón de jóvenes y adultos
mayores cada año, en cada provincia del país. Es la competencia depor-
tiva más federal que existe".
  Finalmente, aseguró: "Es sumamente importante que el intendente de
Berazategui, Juan José Mussi, y este Concejo Deliberante se hayan
pronunciado en contra del recorte presupuestario, porque sostenemos
que el deporte es una actividad que incluye, que permite que los jóvenes
adquieran valores como la solidaridad y el compañerismo".

  El intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el presidente de la Asociación de Industriales
Metalúrgicos de la República Argentina (ADIMRA), Elio Del Re, firmaron un acta de compromiso
de colaboración mutua para el acompañamiento e impulso de las industrias metalúrgicas locales.
  "A través del acuerdo que firmamos se brindarán capacitaciones para fortalecer y mejorar las capacida-
des de las industrias metalúrgicas del municipio y aumentar la generación de empleo", afirmó Mussi.
  Por su parte, Elio Del Re informó: "En principio, vamos a hacer un relevamiento en las empresas me-
talúrgicas para determinar cuáles son sus necesidades de capacitación. Si achicamos la brecha tecnoló-
gica, tendremos mejores productos, más futuro y más exportación. Berazategui es un distrito metalúr-
gico muy importante, con más de 150 industrias de ese rubro, gracias al trabajo de promoción industrial
que realiza el intendente Mussi desde hace tantos años".
  También participaron Juan Manuel Parra, secretario municipal de Trabajo; Guillermo Merediz, director
de la Maestría en Innovación Tecnológica en la UNSAM; y Laura Tuero, socióloga especializada en
Desarrollo Productivo y Territorial.

  "No hay solución en Argentina sin el peronismo. Los 10 puntos del ‘Pacto con el Pue-
blo’ de Axel Kicillof son peronismo puro; tenemos que ir detrás de ese pacto", afirmó el
intendente de Berazategui y presidente del Consejo del PJ local, durante una reunión
multisectorial en Lomas de Zamora, de la que participó el ex vicegobernador bonaerense
Gabriel Mariotto.
  La actividad, convocada por los Frentes Político Sindical Carlos Costello (Lomas de Za-
mora), Eva Perón (Lanús) y el Frente Sindical Cañuelas, se llevó a cabo en la sede del Sin-
dicato de Luz y Fuerza de Temperley.
  Además, Mussi señaló: "Todas las veces que nos dividimos, perdimos. Esto es absoluto
en la historia del peronismo y no queremos seguir perdiendo, yo vi un peronismo triun-
fante. Tenemos que tener un peronismo con actitudes desinteresadas".
  Asimismo, subrayó: "Si hablamos de un gobierno de coalición, tenemos que ceder es-
pacios con todos aquellos que piensen de la misma manera y que estén en condiciones
de que nos pongamos de acuerdo. No pueden seguir estas peleas".
  Por su parte, Mariotto aseguró: "El dolor y la tristeza que nos puede generar el gobierno
de Javier Milei los tenemos que transformar en fuerza, resistencia y acción política. Hay
que mirar hacia el futuro y no castigarnos por los errores que cometimos en el pasado. Lo que sí, no los tenemos que repetir".
  "Son momentos muy difíciles en los que hay que escuchar a dirigentes como Juan José Mussi, que es un ejemplo de militancia, acción política y gestión peronista”, recalcó Mariotto.
Estuvieron presentes, además, el subsecretario de Relaciones del Trabajo bonaerense, Alberto Andrés Rodríguez Reveles; el secretario del Sindicato de Luz y Fuerza de Lomas de Za-
mora y de la CGT Regional Carlos Costello, Jorge Torres; el secretario adjunto del Sindicato Único de Empleados del Tabaco de la República Argentina, Pablo Comeglio; además de
representantes de sindicatos y organizaciones sociales, quienes debatieron acerca de la imperiosa necesidad de reconstrucción del peronismo.

  Se presentaron siete vehículos nuevos que se sumarán a la flota del parque automotor de la Municipalidad de Berazategui. Acto, encabezado por el intendente Juan José Mussi en
el playón del Edificio municipal, donde se exhibieron cada una de las unidades: tres tanques regadores con bomba de agua, dos minicargadoras con barredora y dos acoplados tráiler.
Fueron adquiridos con fondos municipales, más un crédito otorgado por el Banco Provincia.
  A su vez, dentro de una semana se sumarán dos camiones con cajas compactadoras. Toda esta maquinaria será utilizada para las áreas de Obras Públicas y de Higiene Urbana del
Municipio.
  En este marco, Mussi expresó: "Se suman nuevos vehículos a la flota municipal. Gracias a esto, vamos a po-
der mejorar los servicios que les brindamos a los vecinos y vecinas de Berazategui y, además, llegar a más ba-
rrios. Logramos concretar estas nuevas incorporaciones con fondos municipales y un crédito otorgado por
el Banco Provincia. Gracias Gobernador Axel Kicillof por pensar siempre en lo mejor para los y las beraza-
teguenses".
  En tanto, el secretario de Economía, Santiago Castagno, indicó: "Nuestra Municipalidad tiene una política
de eficiencia en la asignación de recursos y eso nos permite poder disponer del financiamiento necesario pa-
ra la adquisición de equipos de este estilo. Es una clara muestra de que, con un Estado presente, se pueden
mejorar las prestaciones de servicios del
Municipio para el beneficio de todos los
vecinos".
  Finalmente, el subsecretario de Automo-
tores, Federico Pereyra, remarcó: "Esta ma-
quinaria nos permite agilizar el trabajo, te-
ner una mayor eficiencia y cubrir una ma-
yor cantidad de zonas de Berazategui. El
intendente Juan José Mussi siempre nos
da el visto bueno y destina recursos para
todo lo relacionado con la modernización
del Estado".
  También participaron: el secretario de O-
bras Públicas, Carlos Balor; junto a otros
integrantes del Gabinete municipal.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  Un informe de la UNDAV se propuso revelar por qué al-
gunos precios se encarecieron en dólares y por qué la
inflación se mantiene en niveles elevados, pese a su ten-
dencia bajista.
  El salario mínimo en la Argentina es uno de los más ba-
jos de la región. Así lo reveló un informe del Observatorio
de Políticas Públicas de UNDAV.
  Según explica en un extenso análisis, la Argentina tiene
un fuerte componente cambiario, además del inercial. Por
lo tanto, los altos niveles de inflación mensual se explican
principalmente por la fuerte devaluación del mes de diciem-
bre. La variación del dólar se redujo fuertemente, elemento
que explica la baja de la inflación mensual, que aún persiste
en niveles elevados, debido a su inercia y la corrección
de precios relativos.
  A su vez, en momento de apreciación, el salario suele
real suele incrementarse, de la misma manera que tiende a
caer con las subas de tipo de cambio. En estos meses se
ha transitado solo la última de las dos experiencias: la de-
valuación conllevó una fuerte caída de los ingresos reales,
llevándolos a mínimo en relación a otros países.
  Como segunda ronda, el proceso de apreciación no vino
acompañado de suba de salario real producto de la con-
tinuidad de corrección de precios relativos y la inercia por la persistencia en la indexación de contratos.
  Con esto, la Argentina puntea el ranking de salarios mínimos, presenta una mala performance en jubilaciones y a su vez tiene de los productos
más caros de la región en supermercados.
  El informe muestra a la Argentina con un salario mínimo de 264 dólares al tipo de cambio oficial (siendo menor al financiero), muy por detrás de
países como Brasil (274), Bolivia (362) o Chile (516). Al mismo tiempo, tiene productos esenciales como leché café o fideos más caros que esos mis-
mos países, siempre medidos en la misma moneda.
  De acuerdo a la UNDAV, la devaluación tuvo un impacto en precios y una caída en el salario que no está siendo compensada por la fuerte apre-
ciación posterior. Esto produce esa sensación de que la Argentina está siendo “cara” en comparativa internacional. SI bien en términos de todos
los precios de la economía, se está lejos de ser de los países más caros del mundo, existió una fuerte suba de precios en dólares, que hacen que
sobre todo los bienes, estén muy caros. Los servicios, si bien subieron más en lo que va del año, aún continúan algo rezagados, justamente por-
que un componente importante de los servicios es el salario, que está rezagado.
  El informe concluye que la Argentina está atravesando un proceso inflacionario fuerte que, si bien el desenlace final es incierto, está combinado
con un proceso de encarecimiento en moneda dura que no es acompañada por los ingresos de la población. Consecuencia de ello, se incrementará
los hogares en situación de pobreza. En la última década, la Argentina pasó de los salarios en dólares más elevados a los más bajos de la región.


